

Swiss MEGA Park

Gemeinsam mit den Jugendlichen haben wir einen Ausflug zum Swiss MEGA Park in Frenkendorf unternommen. Der Swiss MEGA Park ist ein Freizeitzentrum mit vielfältigen Möglichkeiten, Sport zu treiben. Für den Nachmittag hatten wir ein Indoor-Fußballfeld reserviert, das mit einem Kunstrasenbelag ausgestattet ist und somit eine ganz besondere Umgebung für das Fussballspielen bietet.

An diesem Event nahmen insgesamt 12 Jugendliche teil. Die hohen Außentemperaturen führten dazu, dass es sich in der Halle anfühlte, als ob wir in einem Backofen spielen würden. Trotz der Hitze hatten wir jedoch eine Menge Spass, und das Feedback der Jugendlichen war durchweg positiv. Das gemeinsame Erlebnis hat das Gruppengefühl der Jugendlichen und die Beziehung zu uns gestärkt.

Wir haben den Jugendlichen die Möglichkeit gegeben, selbstbestimmte Entscheidungen zu treffen. Dabei hat uns das Alter der Jugendlichen als wertvolle Ressource geholfen. Sie haben Verantwortung übernommen und Entscheidungen getroffen, ohne dass wir ständig eingreifen mussten.

Es war erfreulich zu sehen, wie die Jugendlichen selbstständig agierten und sich gegenseitig unterstützten. Die Teamarbeit und der Zusammenhalt wurden gefördert, und die Jugendlichen konnten ihre Fähigkeiten und ihr Engagement im Spiel entfalten.

Trotz der Hitze haben wir einen gelungenen Tag verbracht und das positive Feedback der Jugendlichen bestätigt, dass sie eine grossartige Zeit hatten. Solche Aktivitäten bieten nicht nur eine Möglichkeit, körperlich aktiv zu sein, sondern fördern auch die sozialen Kompetenzen und das Selbstvertrauen der Jugendlichen.

Wir werden auch in Zukunft solche Events organisieren, um den Jugendlichen weitere bereichernde Erlebnisse zu ermöglichen und ihre persönliche Entwicklung zu unterstützen.

